



Medienmitteilung vom 30. September 2009
Departement Life Sciences und Facility Management der ZHAW

Facility Management Branche: Salärstudie 2010

Im Januar 2010 werden erneut die Saläre in der Facility Management Branche erhoben. Die Zusammenarbeit der Branchenverbände FM Schweiz, MFS und IFMA mit dem Institut für Facility Management der ZHAW Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften ermöglicht erstmals einen Grossteil der FM-Beschäftigten in der Schweiz zu befragen.

Facility Management (FM) ist eine junge Branche, welche in der Fachwelt als stark wachsender Wirtschaftszweig mit einem umfassenden Beitrag zur wirtschaftlichen Wertschöpfung wahrgenommen wird. Doch wie steht es aktuell um die Gehälter in dieser stark wachsenden und sich stetig verändernden Branche?

Eine Antwort auf diese Frage wollen die Branchenverbände FM Schweiz, Maintenance and Facility Management Society of Switzerland (MFS) und International Facility Management Association (IFMA) Schweiz gemeinsam unter der Leitung des Instituts für Facility Management (IFM) der ZHAW Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften finden. Am 9. September 2009 trafen sich Vertreterinnen und Vertreter der Verbände und des IFM zur Kick-off-Sitzung für das Projekt Salärstudie 2010. Während in den vergangenen Jahren lediglich Mitglieder von FM Schweiz befragt wurden, werden im Jahr 2010 Beschäftigte der gesamten FM-Branche befragt dank der Zusammenarbeit der Branchenverbände. Somit liefert die Studie repräsentative Ergebnisse für die gesamte FM-Branche.

Neu wird die Erhebungsmethode webbasiert sein. Die Gewinnung sowie die Auswertung der Daten werden online erfolgen und somit für alle leicht zugänglich sein. Die Datenerhebung startet im Januar 2010 und die Resultate werden Ende Mai 2010 online abrufbar sein. Die webbasierte Auswertung wird den Teilnehmenden ein grosses Mass an Flexibilität erlauben.

Kontakt

Daniel von Felten, Institut für Facility Management (IFM), ZHAW, Wädenswil
daniel.vonfelten@zhaw.ch, Direktwahl 058 934 58 30